

6月

月見ヶ丘こどもの家



2024.6.1

園長 中江 祐

保護者の皆様方には平素から当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。寒暖差が大きい毎日が続きます。また梅雨入りも間近なのでしょうか、雨が園庭の草花やつきみ 広場の芝生を潤してくれています。

先月の5月24日には、幼児組の親子遠足（八瀬野外保育センター）を実施いたしましたところ、保護者の皆様方に多数ご参加をいただきありがとうございました。お友だちとお父さん・お母さんといっしょにバスに乗って自然豊かな八瀬のお山で過ごした一日は、こどもたちにとっても心おどるような楽しい一日になったことと思います。

ところで、当日は八瀬の職員の方から、自生する雑草についていろいろと説明をしていただきましたが、その中で「からむし」と呼ばれる服に貼り付けることができる大きな葉っぱがありました。あれ？ どこかで見覚えのある草だと思っていましたが、実はこれ、月見ヶ丘こどもの家の東側のキンモクセイのすぐ近くにも自生している草と同じものだという事に気が付きました。早速、こどもたちにも「八瀬のお山にあった葉っぱだよ。ちぎって服につけてみたら。」と何本かの枝を置いていたら、とても嬉しそうに遊んでくれていました。八瀬のお山と同じ草が月見ヶ丘こどもの家にもあるなんて、少し嬉しい気持ちになります。この「からむし」少し調べてみると、漢字では「苧麻」と書き、繊維をとって麻にするという用途のほかに、茹でて食用とすることもできるそうです。



さて、園庭にはこどもたちが蒔いてくれた花の種がすくすくと育っています。（みどり組さんはトウモロコシ。あか組さんはアサガオときぬさやえんどう豆、あお組さんはヒマワリ、き組さんはカボチャ）花や野菜が育つ姿を毎日気にかける園での生活が続いています。

また、さかなホールのロッカーの上に設置した大型の虫かごには、アゲハ蝶のたくさんの青虫やさなぎが生育していますが、こどもたちはすくすくと成長する虫たちの姿を毎日観察してくれています。ご家庭でもこどもたちから観察した様子を尋ねていただければありがたいです。

< 行事予定 >

6/3(月)~7/31(水) 乳児組 保育参加・面談期間	6/11(火) 幼児組 花の日礼拝
	6/13(木) はみがき教室
6/6(木) 幼児組 お誕生会	6/17(月) プール開き
6/7(金) き組 市バス見学会(洛西営業所)	6/27(木) おべんとうの日
6/10(月) 幼児組 花の日礼拝	き・あお組 水あそび【アクアパルコ洛西】

* 花の日礼拝 *

花の日礼拝は、きれいなお花を飾り礼拝を守ります。お花もこどもたちも神様から愛される存在であります。集められたお花をいつもお世話になっている方や地域の方にお配りし、神様の愛を伝え、そして奉仕の心を育てます。コロナ前であればご家庭からお花を持ってきていただき、みんなで礼拝を守っていましたが、お花は、こどもたちが手作りしたものを飾り、幼児組・乳児組に分かれて、2日にわたって礼拝を守ります。その後、こどもの手作りのお花を園の代表でき組さんに消防署などへ持って行ってもらったり、他のクラスのこどもたちは、取引先のお店の方に感謝の気持ちをもって渡します。またどんな様子だったのかお知らせしますので楽しみにしててください。